
オープンスクール企画運営委員会 

      委員長・副委員長決定！ 

 

委員長 

2 年 K 組 岡本 姫花 

豊中市立第七中学校出身 

私が委員長に立候補した理由は、私は中学３年生の時、初めて大阪高校オー

プンスクールに行きました。私はそのオープンスクールで大阪高校に志望する

ことに決め、生徒会長になりたいという夢が出来ました。私にとって、大阪高

校のオープンスクールは何も決めていなかった自分に夢を与えてくれました。

このオープンスクールに来ていなかったら大高生になっていなかったと思いま

す。そんな自分を変えてくれたオープンスクールに携わり、委員長になってみ

んなを引っ張っていきたいと思ったからです。 

 

 私が考えている夏休みの活用は、オープンスクールに向けてどういうコンセ

プト（テーマ）で進めていくのか、そのためにはどういう企画をするのかを考

え、早めに決定し、その企画の内容や担当を決め、実行するための準備や確認

などをしっかりしていきたいと考えています。また委員会で何回も集まること

がないようにしたいです。理由はそれぞれ個人の時間も必要だと思うからです。

なので、１回の集まりで多くのことを決められるような会議をして、全員とコ

ミュニケーションと連絡をちゃんと取って生きたいと思います。 

 私が大切にしようと考えていることは、大阪高校の他校とは違う魅力です。

大高の他校とは違う魅力はオープンスクール委員のように生徒が主体的なとこ

ろだと思っています。この魅力を第１回から第５回までで中学生や保護者の方

に伝わるようなオープンスクールを目指したいです。私が考えている企画は、

大高クイズを中学生がもっと参加型でできるようにすることです。例えば答え

てもらうときに壇上に上がってもらったり、答えを書いてもらう紙を配布して、

全問正解した子にはその紙と何か景品を交換できるようにしたりなどと思って

います。 

 

 とにかくオープンスクールが成功するよう全力で頑張っていきたいです。 

http://4.bp.blogspot.com/-5nzYYCihOCk/WM9X76OH1NI/AAAAAAABCuM/1AkTMWW7vn0uhJIX5Z3kfXXRisox0Hg5gCLcB/s800/kids_kyouryoku.png


3 年 D 組 新屋 麗王（大阪市立北稜中学校出身） 

  僕は、大阪高校のオープンスクール企画運営委員会・委員長に立候補します。それ

に伴い、オープンスクール企画運営委員長になるために大切にすること、夏休みの活用

方法、企画について考えました。 

 

最初に、オープンスクール企画運営委員長になるために大切にすることについてです。

委員長になるからには、広い視野を持つ必要があります。オープンスクールの準備をす

る中で、いくつかのグループに別れ、役割を分担する必要があります。それぞれのグル

ープでの仕事内容、運行状況を理解していない限り、彼らの意見をまとめることができ

ません。様々な意見が飛び交うと思います。ということは適切でない意見も出る可能性

もあります。その場合も、大切な１つの意見として捉え、否定をしないようにします。

否定をすれば、された方はやる気を無くすかもしれませんし、チームワークが乱れる可

能性があるので、否定ではなく、アドバイスをしていきたいと思います。さらに、人前

に立つリーダーになるということは責任感を持つ必要があります。すべての意見をまと

めながら、自分も意見を出しつつ、グループ以外の仕事もこなしていくつもりです。 

次に、夏休みの活用方法についてです。自分は今年、受験生でもあるので日々の生活

から変えていきたいと思います。自分は過去に、部活のキャプテンをしていた訳でもな

く、リーダーシップを発揮できる仕事をしたことがなかったので、部活のキャプテンを

している友人に、どのようなことをしているのか、どのような責任が伴うのかを聞きた

いと思っています。あとは今までの学生生活を振り返りたいと思います。自分の大阪高

校での生活を思い出し、良い所とそうでない所をまとめたいと思います。大阪高校のい

いところだけを知り、入学を後悔されるのが先輩として１番悲しいので、良い所も悪い

所も余すことなく発表したいと思います。 

最後に企画についてです。今までのオープンスクールでは、授業体験、入試対策、個

別相談会などが行われてきましたが、もっと面白く出来るのではないかと考えています。

例えば、大高生だった有名人の紹介。在校生のリアルな声が聞ける、生徒による相談会。

歳も近いので話しやすいし、いい相談相手になるはずです。他にも大阪高校の充実した

設備の１つである、カフェテリアの人気メニュー紹介や、その試食ができたらいいと思

っています。学食がおいしくない学校に入りたいと思う人はいないはずです。 

 

これから準備を重ねるごとに、どんどん面白い企画や意見が溢れ出ると思います。学

校の充実した施設をフルに活用した企画をどんどん考えたいと思っています。自分が委

員長だという自覚を持ち、みんなの意見をまとめ、「またオープンスクールに来たいな！」

や「大阪高校に入学したい！」と思わせるようなオープンスクールにしたいと思います。

いや、します！！ 



副委員長 

1 年 D 組 吉村 美佑（大阪市立旭東中学校出身） 

1 年 F 組 森本 夏波（吹田市立第六中学校出身） 

1 年 F 組 林 悠登（大阪市立井高野中学校出身） 

2 年 A 組 西村 風冴（大阪市立東淀中学校出身） 

2 年 F 組 宇都 彩加（大阪市立此花中学校出身） 

3 年 D 組 近藤 快生（東大阪市立盾津東中学校出身） 

3 年 F 組 田中 保乃美（摂津市立第二中学校出身） 


